EXPTE. D- 2564 /22-23





Provincia de Buenos Aires

Honorable Camara Diputados

# La Honorable Cámara de Diputados de la provincia de Buenos Aires DECLARA

Su más profundo pesar por el fallecimiento del Intendente de Rojas, **Dr. Cristian Ariel Ford**.

Asimismo, acompañar a su familia y al pueblo de Rojas todo, en este momento de triste duelo, dándole un sentido y merecido homenaje a quien fuera concejal y secretario de gobierno municipal, entre otros cargos.

Or. M. SERTOCOMOCOMARI H.C. Draws and S. Poor De Ma.





Provincia de Buenos Aires Honorable Cámara Diputados

### **FUNDAMENTOS**

El presente proyecto de Declaración tiene por objeto expresar el profundo pesar de éste Cuerpo por el fallecimiento de quien fuera miembro de esta casa de leyes, el Dr. Cristian Ford.

Cristian Ford, fue un respetado profesional y comerciante de Rojas, casado y padre de dos hijos, su partida deja un hondo pesar en la comunidad que no sale de la conmoción por la corta edad del intendente y por los sueños truncos que tenía depositados en mejorar su comunidad.

Ford hizo sus estudios primarios en la Escuela "José de San Martín", continuando su educación en la reconocida Escuela de Éducación Técnica Nº1 "Luis Busalleu".

Siendo muy joven, como es usual en nuestra provincia, Cristian Ford, se radicó en la universitaria ciudad de La Plata, graduándose de odontólogo, tras un denodado esfuerzo personal y de su familia.

Ya profesional, tras unos años en la ciudad de los tilos y las diagonales, en donde más allá de sus conocimientos forjó un carácter de independencia y autonomía, retornó a su querido Rojas para ejercer la profesión.

Por unos años el odontólogo Ford, atendía a los vecinos de su comunidad y en conjunto con su familia, llevaba adelante la Proveduría Ford.

Sin embargo, la política, una de sus grandes pasiones, lo llamaría a disputar un rol central en la comunidad.

La Unión Cívica Radical, partido del que él fuera activo militante, lo acompañó en las elecciones, convirtiéndose en un muy joven concejal.

No obstante, con la asunción a la intendencia del Ingeniero Claudio Rossi, fue convocado para ser Secretario de Gobierno Municipal y luego con la elección de Rossi como Diputado Provincial, lo sucedió en el cargo ya como intendente.

Al poco tiempo de asumir, un malestar físico lo apartó de sus funciones.

Tras ser detectado con una gravísima enfermedad, su actividad en el Poder Ejecutivo municipal fue distanciándose dado que su voluntad era que el progreso comunitario no se vea detenido, por sus dolencias.

A fines de marzo de este año, Ford tomó licencia para someterse a una compleja operación en el proceso de lucha contra la enfermedad que comenzó a aquejarlo

#### 2564 EXPTE. D-





## Provincia de Buenos Aires Honorable Cámara Diputados

Según consigna el medio local<sup>1</sup> Hoy Rojas, otras de las pasiones de Ford fue el deporte. En ese ámbito fue un enamorado del fútbol, siendo un destacado jugador mediocampista que desarrolló prácticamente toda su carrera en el Club Jorge Newbery, salvó algún pasaje por El Huracán.

La noticia de su fallecimiento causó conmoción en el distrito y en todo el ámbito político de la Provincia de Buenos Aires, diferentes funcionarios del Poder Ejecutivo Provincial, dirigentes nacionales, provinciales y municipales, dieron sus condolencias a la familia y a la comunidad.

Por todo lo expuesto, corresponde expresar el pesar por la pérdida física del actual Intendente de Rojas y homenajear la querida ciudad de Rojas, un vecino a disposición de su pueblo. Por ello es que solicito a mis pares, acompañen con sentida congoja el presente proyecto de Declaración.-

<sup>&</sup>lt;sup>1</sup> Falleció el Intendente de Rojas Cristian Ariel Ford – 12/06/2022 – Hoy Rojas https://hoyrojas.com.ar/index1.php?que=noticias&id=30160